

RESPUESTA DEL PARTIDO SAIN A LAS DECLARACIONES DE CHAVES SOBRE EL COMUNICADO DE LOS OBISPOS ANDALUCES

CHAVES HA APROVECHADO EL COMUNICADO DE LOS OBISPOS
ANDALUCES PARA ARAÑAR UNOS CUANTOS VOTOS. LÁSTIMA QUE LO
HAGA EN TÉRMINOS TAN POCO RESPETUOSOS Y TAN, PODRÍAMOS
DECIR, CONFESIONALES. ES CURIOSO VER COMO UN PARTIDO LAICISTA
COMO ES ESTE PSOE NO TENGA OTRO CALIFICATIVO PARA EL
SUSODICHO COMUNICADO QUE EL DE "POCO CRISTIANO".

NO, SEÑOR CHAVES. USTED DE TEOLOGÍA SABE MUY POCO, DE SOCIALISMO MENOS, Y ACABAMOS DE DESCUBRIR, QUE TAMPOCO SABE LEER. LOS OBISPOS NO HAN RELACIONADO INMIGRACIÓN CON DELINCUENCIA SINO QUE HAN HECHO UNA ADVERTENCIA DE LAS CONSECUENCIAS QUE PUEDE TENER SU ERRÁTICA POLÍTICA ECONÓMICA QUE HA HECHO MULTIMILLONARIOS A LOS CONSTRUCTORES Y BANQUEROS Y DEJA EN LA CALLE A LOS QUE HAN APORTADO SU TRABAJO.

SEÑOR CHAVES: LOS FOROS ECONÓMICOS INTERNACIONALES HAN MOSTRADO SU SORPRESA POR LAS INMENSAS FORTUNAS QUE UNOS POCOS HAN AMASADO EN NUESTRO PAÍS A COSTA DEL LADRILLO. AHORA QUE SUENAN LOS TAMBORES DE LA CRISIS, ¿QUIÉN VA A SALIR PERJUDICADO?: LOS DE SIEMPRE. Y LOS PRIMEROS, LOS INMIGRANTES. LO SOCIALISTA SERÍA SOCIALIZAR LAS FORTUNAS HECHAS A COSTA DE TRABAJADORES Y FAMILIAS HIPOTECADAS, PERO NO, USTEDES HAN PREFERIDO MIRAR PARA OTRO LADO.

USTED SABE BIEN QUE ESPAÑA ES UN PAÍS EXPOLIADOR
DEL CONTINENTE AFRICANO. TENEMOS RÉCORD EN VENTA DE ARMAS
A DICTADURAS AFRICANAS Y NOS HEMOS BENEFICIADO DEL SAQUEO
ECONÓMICO A ESTE CONTINENTE. NO CONTENTOS CON ELLO, HEMOS
TRAÍDO A TRABAJAR AQUÍ A SU MANO DE OBRA MÁS CUALIFICADA.
PERO LES HEMOS OBLIGADO A DEJAR SU TÍTULO EN SU TIERRA Y
LES HEMOS EMPLEADO EN LOS TRABAJOS MENOS CUALIFICADOS
Y PEOR PAGADOS.

USTED TAMBIÉN SABE QUE LA IGLESIA SE HA DISTINGUIDO POR LA ACCIÓN SOLIDARIA CON LOS INMIGRANTES. LE RETAMOS A QUE NOS DIGA OTRA INSTITUCIÓN EN ANDALUCÍA QUE HAYA HECHO TANTO POR ELLOS Y DE FORMA MÁS DESINTERESADA Y GRATUITA. ES UNA LÁSTIMA QUE SU AFÁN DE VOTOS LE ENEMISTE CON LA VERDAD. ¿DARÍA USTED VOZ A LOS INMIGRANTES SOBRE ESTE TEMA? HEMOS CONSTATADO QUE VALORAN INFINITAMENTE MÁS A LA IGLESIA QUE A SU PARTIDO.

SEÑOR CHAVES: TENGA EL VALOR DE DEBATIR SOBRE TODOS Y CADA UNO DE LOS PUNTOS DEL DOCUMENTO Y NO RESALTE LO QUE MANIPULADAMENTE LE INTERESE. AFRONTE LA LLAMADA A LA SOLIDARIDAD; ASUMA LA RESPONSABILIDAD QUE RECAE SOBRE LOS POLÍTICOS A QUIENES EL PODER OTORGA CADA VEZ MÁS MEDIOS PONIENDO EN PELIGRO LA LIBERTAD; DIGA ALGO DE LOS GRAVES PROBLEMAS EDUCATIVOS Y LABORALES DE LAS FAMILIAS ANDALUZAS; AFRONTE UN DIÁLOGO SIN CENSURAS SOBRE LA LAICIDAD, EL ABORTO Y LA EUTANASIA. ¿POR QUÉ LO CALLA?

TENEMOS UNA SOSPECHA SEÑOR CHAVES. HAY UN PÁRRAFO QUE PIDE IGUALACIÓN SALARIAL EMPEZANDO POR REBAJAR LOS MÁS ALTOS. ESTO LE AFECTA A USTED. ¿ESTO ES CRISTIANO? SÍ, PERO TAMBIÉN NOS PARECE SOCIALISTA. JUSTO LO QUE USTED NO ES. ¿ES ESTO LO QUE LE HA MOLESTADO? LE PEDIMOS UN DEBATE PÚBLICO SOBRE ESTE TEMA.

NOSOTROS, COMO PARTIDO SOCIALISTA Y AUTOGESTIONARIO DE INSPIRACIÓN CRISTIANA, APOSTAMOS POR LA SOLIDARIDAD EN LA VIDA POLÍTICA. SOLIDARIDAD QUE REQUIERE SER EJERCIDA A LA MEDIDA DE LAS NECESIDADES DE LOS MÁS EMPOBRECIDOS. LOS INMIGRANTES Y PARADOS DE ANDALUCÍA TIENEN EN EL SAIN UN PARTIDO QUE PIENSA DEFENDERLES DE FORMA RADICAL. SIN DEMAGOGIAS Y MANIPULACIONES ELECTORALISTAS A LO CHAVES.

